



MENSAJE INAUGURACIÓN ROBOFEST LATAM 2025 21 FEBRERO 2025

BUEN DÍA PARA TODAS Y TODOS.

SALUDO AL **MTRO. MIGUEL ÁNGEL HERNÁNDEZ**, SECRETARIO DE EDUCACIÓN, CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO.

DOY LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA AL **DR. ERIC MARTINSON**, PRESIDENTE ADJUNTO DEL ÁREA DE MATEMÁTICAS Y CIENCIAS DE LA COMPUTACIÓN DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA LAWRENCE.

Y AL **DR. RAMIRO MARRERO**, DIRECTOR GENERAL DE ROBOFEST LATINOAMÉRICA.

ASIMISMO, AL **DR. VÍCTOR ÁVILA**, DIRECTOR GENERAL DEL CONSEJO MEXIQUENSE DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA.

TAMBIÉN SALUDO A LA **DRA. PATRICIA ZARZA**, SECRETARIA DE INVESTIGACIÓN Y ESTUDIOS AVANZADOS.





AL DR. RAYMUNDO MARCIAL, SECRETARIO DE DOCENCIA.

A LA DRA. ADRIANA VILCHIS, RECONOCIDA PROFESORA-INVESTIGADORA DE NUESTRA FACULTAD DE INGENIERÍA Y A DANIELA MEJÍA, ESTUDIANTE BECADA PARA REALIZAR UNA ESTANCIA EN LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE LAWRENCE.

AGRADEZCO LA COMPAÑÍA DE LAS Y LOS INTEGRANTES DEL GABINETE UNIVERSITARIO, DE INTEGRANTES COLEGIO DE DIRECTORES QUE PARTICIPAN EN ESTA ACTIVIDAD Y A LAS Y LOS INVITADOS ESPECIALES:

LIC. PABLO MONTEMAYOR, COORDINADOR DE ASUNTOS INTERNACIONALES DEL ESTADO DE MÉXICO.

ESP. MAYRA VÁSQUEZ, DE LA OFICINA DE DIPLOMACIA DE LA EMBAJADA DE ESTADOS UNIDOS EN MÉXICO.

ING. MARÍA ELENA TORRES, REPRESENTANTE DE LA EMPRESA “YNE AUTOMATIZACIÓN”.

ING. LEVI LÓPEZ, DIRECTOR COMERCIAL DE “SR2 ROBOTS COLABORATIVOS”.





**ING. ATENEA CORDERO, GERENTE DE VALUE STREAM
EN ROBERT BOSCH PLANTA TOLUCA.**

**LA LIC. LORENA JAIME, REPRESENTANTE DE
INGENIERÍA DE PRODUCTO DE STELLANTIS MÉXICO.**

**EL MTRO. VÍCTOR MAÑÓN, DIRECTOR DEL
DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DE LA PREPA TEC DE
TOLUCA.**

**INTEGRANTES DEL COLEGIO EURO LICEO DE
TEXCOCO, QUIENES FUERON CAMPEONES EN EL “WORLD
ROBOTICS CONTEST 2024” EN BEIJING, CHINA;
BIENVENIDOS A LA UAEMÉX.**

**SALUDO TAMBIÉN A LAS Y LOS ALUMNOS DE LA
UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE LAWRENCE:**

1. MARÍA FERNANDA PICHARDO PÉREZ
2. AXEL ITECH APOLONIO FLORES
3. JOSÉ JUAN ZAVALA VILLEGAS
4. MAXIMILIANO PINEDA FRANCOLUGO





5. DANIEL HERNÁNDEZ JIMÉNEZ
6. NADIA CARINA DÍAZ HERNÁNDEZ
7. JUAN ENRIQUE LÓPEZ CHÁVEZ

PERSONAL DIRECTIVO Y DE STAFF DE LA SIEA, DOCENTES, ESTUDIANTES, PADRES DE FAMILIA, A LAS NIÑAS, NIÑOS Y JÓVENES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN Y A QUIENES SIGUEN LA TRANSMISIÓN DEL EVENTO EN REDES SOCIALES.

UNIVERSITARIAS Y UNIVERSITARIOS TODOS.

ES UN HONOR Y UN PRIVILEGIO PARA LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MÉXICO SER SEDE DEL FESTIVAL LATINOAMERICANO DE ROBÓTICA DENOMINADO **ROBOFEST LATAM 2025**, UNA REUNIÓN QUE, DESDE SU FUNDACIÓN POR LA LAWRENCE TECHNOLOGICAL UNIVERSITY, EN MICHIGAN, ESTADOS UNIDOS, HA TRANSFORMADO LA MANERA EN QUE LAS NUEVAS GENERACIONES SE ACERCAN A LA CIENCIA, LA TECNOLOGÍA, LA INGENIERÍA, EL ARTE Y LAS MATEMÁTICAS, BAJO EL MODELO *STEAM*.





ROBOFEST NO SOLO ES UN FESTIVAL, SINO UN MOVIMIENTO GLOBAL QUE HA LOGRADO TRASCENDER FRONTERAS, LLEGANDO A MÁS DE 30 PAÍSES EN EL MUNDO.

EN LA UAEMÉX ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE EL CONOCIMIENTO ES LA HERRAMIENTA MÁS PODEROSA PARA TRANSFORMAR VIDAS Y CONSTRUIR UN FUTURO MÁS JUSTO, EQUITATIVO Y SOSTENIBLE. POR ELLO, NOS ENORGULLECE SER PARTE DE ESTE ESFUERZO INTERNACIONAL QUE PROMUEVE NO SÓLO EL APRENDIZAJE TÉCNICO, SINO TAMBIÉN EL DESARROLLO DE HABILIDADES ESENCIALES, COMO LA RESOLUCIÓN DE PROBLEMAS, EL TRABAJO EN EQUIPO, EL PENSAMIENTO CREATIVO Y LA COMUNICACIÓN EFECTIVA.

ESTE FESTIVAL ES UNA OPORTUNIDAD PARA QUE NIÑAS, NIÑOS Y JÓVENES DESCUBRAN EL FASCINANTE MUNDO DE LA ROBÓTICA, A TRAVÉS DE DIVERSAS PLATAFORMAS Y SOFTWARE, Y SE DEN CUENTA DE QUE SU CURIOSIDAD, SU CREATIVIDAD Y SU ESFUERZO PUEDEN SUPERAR





CUALQUIER LÍMITE Y QUE RECONOZCAN QUE LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA NO SÓLO UN CAMPO DE ESTUDIO, SINO UN CAMINO PARA TRANSFORMAR POSITIVAMENTE SUS COMUNIDADES Y EL MUNDO.

RECONOZCO A TODOS LOS ORGANIZADORES, PATROCINADORES, DOCENTES Y FAMILIAS QUE HACEN POSIBLE ESTE EVENTO Y CELEBRO EL ÁNIMO DE NUESTRAS NIÑAS, NIÑOS Y JÓVENES, QUIENES SON EL CORAZÓN DE ESTE FESTIVAL, DISFRÚTENLO Y LLEVENSE A CASA LO MEJOR DE ÉL.

SI USTEDES ME LO PERMITEN, NOS PONEMOS TODOS DE PIE, Y SIENDO LAS _____ HORA DEL 21 DE FEBRERO DE 2025, DECLARO OFICIALMENTE INAUGURADO EL ROBOFEST LATAM 2025.

CONCLUYO CON UNA REFLEXIÓN DEL **DR. GUANG YANG**, FUNDADOR Y DIRECTOR DEL INSTITUTO DE ROBÓTICA MÉDICA DE LA UNIVERSIDAD DE SHANGHAI: “LA





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

ROBÓTICA ES LA REVOLUCIÓN SILENCIOSA DONDE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y LA AUTOMATIZACIÓN TRABAJAN JUNTAS PARA CREAR UN MUNDO MÁS SEGURO Y SOSTENIBLE”.

SOMOS UAEMÉX.

PATRIA, CIENCIA Y TRABAJO.

